

## NoticiasdeRioja



Imagen de un ataque aereo del juego.

J.S. / LOGROÑO

Nacido dentro de la polémica, en este año de vorágine histórica, aparece un juego que escenifica ambientes y elementos de la guerra civil y rápidamente los malintencionados han aparecido para poner el grito en el cielo. Cabe preguntarse si esos mismos se quejarán también de

ño la lo que nos llevará a desvelar la trama del juego. Los ambientes, escenarios, vehículos, etc. han sido producto de un arduo trabajo de documentación, que ha dado como resultado este brillante videojuego ambientado en la guerra civil. Quien quiera disfrutar de un juego de estrategia con elementos que

# Sombras de guerra

los juegos ultraviolentos y con contenido político que presentan realidades mucho más perniciosas o malintencionadas.

Sombras de guerra es un videojuego elaborado por una empresa española, Legend Studios; es un juego de estrategia tipo *warcraft*, y su originalidad se basa en que podemos elegir el bando y a su vez en personajes que participaron en el conflicto, desde los soldados nacionales hasta las brigadas internacionales, pasando por los soldados regulares y un amplio abanico de personajes que deben desarrollar 25 misiones dentro de la guerra civil espa-

abordan nuestra historia reciente podrá jugar y encontrar elementos gráficos de calidad y sonido muy logrados.

No recomendable para el público que no quiera verlo solo como un videojuego, y personas que pretendan instrumentalizarlo en una u otra dirección.

Tal vez demasiado pronto para enfrentarse a un juego que cita nuestra historia reciente, pero la verdad que a mi me apetece echarme una partidita, así que hoy voy a hacer historia.